



Silberohr-Sonnenvogel (*Leiothrix argenteauris*)

Links Männchen, rechts Weibchen

Die scheuen Silberohr-Sonnenvögel kommen in Asien vor. Sie gehören zu den Timalien. Den Unterschied zwischen den Geschlechtern kann man gut auf den Fotos erkennen. Es handelt sich um die rote Art. Es gibt noch weitere Unterarten.

Meine Silberohr-Sonnenvögel werden mit Pinkys, Mehlwürmern, Drohnenbrut und Insekten aus der Insektenfalle gefüttert. Als Weichfutter wird „NutriBird Uni komplet“ und „Orlux Uni Patee“ gefüttert. Es wird auch Obst gereicht. Einmal in der Woche wird das Lebensfutter, was verfüttert werden soll, mit Lebertran angefeuchtet und dann mit Korvimin und Supramin bestreut.

Die Vögel sind in einer naturbepflanzten Voliere untergebracht, die einen Schutzraum beinhaltet. Sie werden das ganze Jahr paarweise gehalten. Als Nistmaterial gebe ich Kokos- und Hanffasern. Ab Mai fangen sie mit dem Nestbau an. Es werden 4 Eier gelegt und nach einer Brutzeit von 13 Tagen schlüpfen die Jungen. Nach fünf Tagen werden sie mit 3,0 mm beringt. Nach ca. 14 Tagen verlassen die Jungvögel das Nest. Wenn die Jungen ca. 30 Tage alt sind, können sie von den Eltern getrennt werden, weil sie selbständig fressen und sonst die Eltern bei der zweiten Brut stören könnten.

Sonnenvögel und Silberohr-Sonnenvögel sind meldepflichtig und herkunftsnachweispflichtig.

Für weitere Informationen stehe ich gerne zur Verfügung

Karl-Georg Viet, 26736 Krummhörn 1, Te. 04923-8357

Oder per Mail: karlgeorgv@online.de